

CICLO DE CONFERENCIAS

Salón de Actos de la Diputación

ALBACETE

2017-18

22 de enero

El Pensamiento y la Espiritualidad en la Prehistoria

Jose Ángel Lucas Baidez

18:30
horas



La Tribuna



POPULAR

Globalcaja



Cruz Roja Española



ALuex

www.dipualba.es/conferenciasaluex
Asociación de ALumnos de la
Universidad de la Experiencia

www.aluexalbacete.com/ facebook: @aluexalbacete
email: aluex.ab@gmail.com

DIPUTACIÓN DE ALBACETE
Servicio de Educación y Cultura



ALuex

José Ángel Lucas Baidez

Nació en Albacete durante el verano de 1940, y en 1964 termina la carrera de Perito Industrial en la Escuela de Madrid, año en el que inicia su andadura laboral trabajando durante 10 años, sucesivamente en dos empresas privadas madrileñas, especializándose en procesos térmicos, y completando su formación durante un año en empresas de Bruselas y París.

En 1974, obtiene por oposición la plaza de Ingeniero de Instalaciones convocada por la Diputación de Albacete, permaneciendo en ella hasta su jubilación en 2010, donde interviene proyectando y dirigiendo las instalaciones de los edificios propiedad del Organismo Provincial, así como más de 500 proyectos de Planes Provinciales, Planes de Electrificación Rural y Planes de Cobertura de RTV en la provincia de Albacete.

En 1987 es distinguido por la empresa Philips Holanda, con el 3º premio en el XIII Concurso Internacional de Alumbrado, con la obra de Alumbrado Público de Alcalá del Júcar, siendo los dos primeros premios para las obras de alumbrado de la Torre Eiffel de París y de la Mezquita Azul de Estambul.

Ha participado como ponente en numerosos cursos de carácter técnico y ha publicado un buen número de artículos en revistas especializadas.

Una vez jubilado inicia los estudios de Licenciatura en Historia en la UNED de Albacete, obteniéndola en el año 2014.

Es autor del libro “Mujeres de cinco Mundos”, escrito como homenaje y reconocimiento a la lucha que la mujer viene manteniendo a lo largo del tiempo contra el patriarcado masculino, que siempre ha pretendido imponerse.

El Pensamiento y la Espiritualidad en la Prehistoria

El Pensamiento y la Espiritualidad son los dos conceptos fundamentales que han dado al género Homo las características esenciales para que el hombre sea lo que hoy es, un animal hominizado y humanizado.

El Pensamiento es una actividad de la mente que permite al ser humano la capacidad para entenderse a sí mismo y al mundo que le rodea, otorgándole la habilidad para comprender, comparar y juzgar las cosas, las circunstancias y las situaciones.

La Espiritualidad es todo aquello que está relacionado con algo que no es material y que va más allá de lo tangible, influyendo en el comportamiento humano y en las relaciones del individuo con el resto de la humanidad y con la Naturaleza. Es por tanto un modo de conducta y actuación, tanto de una forma individual como colectiva.

Ambas capacidades han sido atribuidas, por la comunidad científica, al crecimiento y desarrollo de la masa encefálica que ha mantenido el género Homo, a lo largo de los dos millones y medio de años de su existencia sobre la Tierra, tiempo en el que su cerebro, evoluciona desde los 500 cc del Homo Habilis hasta los 1.450 cc del Homo Sapiens Sapiens, incrementando su masa cerebral, en este periodo, en un trescientos por cien, y es esto lo que le ha permitido al hombre, poder elaborar pensamientos abstractos y concebir ideas inmateriales, cosa imposible al resto de seres vivos, habiéndose convertido este desarrollo, en la herramienta con la que el hombre se ha situado a la cabeza de la evolución.

